
Als Tischvorlage wurde ein Fragenkatalog von Frau Bühse (Anlage 6) sowie ein Änderungs-
antrag der CDU-Fraktion (Anlage 7) verteilt. 
 
Frau Bühse bittet um Beantwortung der Fragen in der Sitzung des Planungs- und Umwelt-
ausschusses am 05.02.2020. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert die Vorlage unter Darstellung verschiedener Szenarien. 
 
Herr Michaelis regt die Überprüfung an, ob ggf. neue technische Möglichkeiten eine Lösung 
darstellen könnten. 
 
Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag von Frau Bühse abstimmen. 
 
Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, für die städtischen Grünflächen ein Grünflächenentwick-
lungskonzept zu erstellen. 
 
In diesem Konzept sind die von der Ratsversammlung beschlossenen Maßnahmen im Hin-
blick auf biologische Strukturen, die Vernetzung von Biotope und die Unterstützung der Ent-
wicklungen der Artenvielfalt im Stadtgebiet mit einzuarbeiten. 
 
Die repräsentativen Flächen in der Innenstadt und in den Stadtteilzentren sind weiterhin in 
einem guten Pflegezustand zu halten. 
 
Die Stadtteilbeiräte sollen sich mit dem erarbeiteten Grünflächenentwicklungskonzept befas-
sen. 
 
Auf der Grundlage des neuen Konzeptes sind Pflegestandards zu ermitteln und in ein Pflege-
konzept einzuarbeiten. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 5 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Antrag angenommen. 
 
 


